



Acta de la Primera Junta de Gabinete Distrito B-3 del Ejercicio 2025-2026

Desarrollo y Resultados de la Primera Junta de Gabinete

Introducción y Ceremonia de Apertura

En Ciudad Guadalupe, Nuevo León, los días 02 y 03 de agosto de 2025, se realizó la primera Junta de Gabinete del ejercicio social 2025-2026 en las instalaciones del Club de Leones Villa de Guadalupe, con el club anfitrión ubicado en Av. 10 de mayo 706, esquina con Av. Constitución, Col. Libertad, Guadalupe, N.L.

Sábado 03 de agosto de 2025,

El CL Alejandro Arellanos Galván, Director de Ceremonial y Protocolo, dio la bienvenida a los asistentes y cedió el uso del micrófono al CL Lauro Antonio del Bosque Caballero, Gobernador del Distrito B3, quien declaró iniciados los trabajos de la junta.

Por indicación del Director de Ceremonial y Protocolo, los presentes permanecieron de pie para rendir honores a los símbolos patrios, contando con la escolta y banda de guerra Jaguares de la Escuela Secundaria Técnica No. 57 Emilio Portes Gil, bajo la dirección del C. Edgardo Aural Araujo.

Se procedió con la lectura de los objetivos del leonismo internacional, la invocación leonística y el código de ética de los Leones. El Gobernador Distrital, acompañado por la Directora del Comité de Damas, leyó un minuto de silencio en memoria de los compañeros leones fallecidos.

Presentación de Autoridades e Integrantes

El CL Alejandro Arellanos presentó a las autoridades del presídium, incluyendo a SGM Dana I, Reina del Distrito B3 y Loretta I, Reina del Distrito Múltiple B. Asistieron los PDI Ramiro Vela Villarreal y Pedro Botello Ortiz, 10 Pasados Gobernadores del Distrito B3, 6 Jefes de Región, 15 Jefes de Zona, la Primera Vicegobernadora Rosa Ma. Alvarado Monroy y la Segunda Vicegobernadora María Yolanda Casillas de Vázquez, todos acompañados por sus parejas.

También acudieron el Presidente anfitrión CL Francisco Sandoval Magaña, la representante del alcalde de Cd. Guadalupe, Lic. Laura López Sánchez y la pareja homenajeada CL Rodolfo Luna Moreno y su DL Elizabeth Benavides.

La reunión fue presidida por el Gobernador Lauro Antonio del Bosque Caballero, acompañado por la Directora de los Comités de Damas CL Isela Judith Ramos de del Bosque. A las 10:50 horas, el Gobernador declaró formalmente inaugurada la primera junta de gabinete del ejercicio social 2025-2026.





Bienvenida y Protocolos Iniciales

El presidente anfitrión, CL Francisco Sandoval, dio la bienvenida a las autoridades y clubes asistentes, deseando éxito en los trabajos. Se realizó el protocolo de autopresentación de los clubes de Leones y se reconoció a los amigos de Melvin Jones con un aplauso especial.

El CL Alejandro Arellanos realizó la presentación de las Reinas de Club y Reinas de Cachorros, agradeciendo su presencia. De manera especial, el CL Spencer Rene Martínez presentó la semblanza del CL Rodolfo Luna y su esposa, destacando su espíritu de servicio y trayectoria de más de 50 años como miembros del Club de Leones Villa de Guadalupe.

Certificación de Quórum

El Secretario del Distrito, informó que había asistencia de 220 socios Leones de 39 clubes, con participación de 15 Jefes de Zona, 6 Jefes de Región, 10 Pasados Gobernadores, 2 Vicegobernadores y 2 Pasados Directores, Secretario y Tesorero del Distrito, constituyendo quórum legal y validez oficial a los acuerdos tomados en la junta.

Enseguida el Secretario procede con la lectura del Orden del día. El GD Lauro Antonio del Bosque pone a consideración de la asamblea el orden del día el cual es aprobado por mayoría visible.

Lectura y Aprobación del Acta Anterior

El CL Alfredo Juarez solicitó omitir la lectura del acta de la cuarta junta por estar disponible en línea. El Gobernador sometió a consideración la omisión y aprobación del acta, resultando ambas aprobadas por mayoría visible.

Presentación de Programas Internacional y Distrital

El Secretario Distrital presentó el Programa del Presidente Internacional C.L. A.P. Singh para el ejercicio 2025-2026, con el lema "Liderar para servir, servir para liderar", destacando el enfoque en el crecimiento de membresía e impacto del servicio.

El Gobernador Lauro Antonio del Bosque expuso el Programa Distrital, apoyando la iniciativa Misión 1.5 para el crecimiento de membresía, con 82 socios agregados y 2 nuevos clubes. Además, se resaltó la importancia del servicio atendiendo las ocho causas globales y las seis iniciativas Distritales. Presentó a los asistentes los requisitos para el Premio Club de Excelencia, haciendo énfasis en la capacitación de dirigentes a través del Centro Leonístico de Aprendizaje, así como el apoyo a LCIF.





Informe de Tesorería 24-25 y Dictamen del Comisario

El Gobernador informó que a la fecha, la directiva anterior no ha realizado la entrega formal de Tesorería, por lo que, en reunión con el Gabinete Distrital se decidió omitir la lectura y aprobación del informe hasta que se cumpla el proceso establecido en los estatutos. El Gobernador pone a consideración de la asamblea esta determinación, la cual es aprobada por los presentes.

Participación del Secretario y Tesorero Distrital

El Secretario Distrital presentó un resumen administrativo, señalando que 12 clubes no cuentan con dirigentes registrados, lo que impide su acceso a Lion Portal y la realización de trámites. Presentó además los resultados de membresía, extensión, servicio y LCIF al cierre de julio 2025 e invitó a todos a capacitarse en línea.

Resumen de resultados.

Aumento de Socios.	Socios agregados	Bajas	Incremento Neto
	75	22	+ 53
Extensión de Clubes	Clubes Nuevos	Clubes Reactivados	Clubes perdidos
	2	0	0
Servicio.	Informes	Proyectos	Personas servidas
	47%	426	32,500
Aportaciones a LCIF	Donadores	Donación	
	10	\$ 1,280 dolares.	

El Tesorero Distrital mencionó que, hasta este día, no se han ejercido recursos ya que la directiva anterior no ha hecho entrega de la Tesorería y aun no se tiene acceso a la cuenta bancaria. Invita a los Clubes a que cubran sus cuotas oportunamente, tanto internacionales como del Distrito y el Consejo de Gobernadores.

Intervenciones del Equipo GAT y Coordinadores

Los CL Víctor H. Cantú (GMT) y Filiberto Galván (GET) expusieron la estadística de membresía de los últimos cinco años, destacando un decremento en el número de socios. Presentan el plan de acción para el cumplimiento de los objetivos Misión 1.5.

El CL Humberto Siller, GST, presentó el reto "Copa del Servicio" para premiar al club con mayor impacto en el servicio, indica que la premiación se realizará durante la Convención Distrital de mayo de 2026.

El CL Pedro Aguirre, Coordinador Distrital de LCIF, compartió que en próximos días participará en la Cumbre Latinoamericana LCIF en Panamá donde se formalizarán las metas de recaudación para este año leonístico. Invitó a los socios a apoyar la fundación





tanto con aportaciones individuales como la cuota LCIF. Cede el micrófono a la CL Ma. Guadalupe Sánchez de Cavazos, quien anunció una Promesa de Donación de \$15,000 dólares en apoyo a la consecución de las metas distritales LCIF.

Receso y Continuación de Actividades

A las 14:00 horas, el Gobernador declaró un receso, para continuar el día siguiente con la obra asistencial "Los Leones somos útiles".

Domingo 04 de agosto

Campañas y Asuntos Generales

El domingo 03 de agosto, a las 8:00 AM, se inició oficialmente con las campañas "Los Leones Somos Útiles" y "Lectura en Acción", con entrega de útiles escolares y libros a alumnos de una escuela primaria de la comunidad.

A las 09:45 AM el Gobernador declara el reinicio de los trabajos de esta Junta de Gabinete.

Posteriormente, se presentaron informes de las campañas y actividades de servicio, destacando la recolección de 119 paquetes de útiles y \$ 9,300 pesos en efectivo de la campaña "Los Leones somos útiles" y 250 libros del programa Lectura en Acción, gracias a las aportaciones de diversos clubes, Reinas y Comités de Damas.

Se realizaron presentaciones sobre prevención de cáncer infantil, diabetes y la iniciativa "El poder de las Capas", en alianza con Fundación PAME.

Se promovieron lazos entre leones y se invitó a participar en actividades como el Torneo de Golf en Sabinas Coahuila y el concurso "Cartel de la Paz" que se realizará durante la segunda junta de Gabinete.

En sus intervenciones los PGD Gaudencio Milan y Francisco Mendiola invitan a fortalecer el Distrito destacando el PGD Mendiola la importancia de acompañar y orientar a los nuevos clubes y socios con la finalidad de que perduren en el Leonismo.

El Club Villa de Guadalupe anuncia que presentará ante las instancias correspondientes una propuesta de enmienda para derogar el Artículo 51 de los Estatutos y Reglamentos de nuestro Distrito B-3.

Mensaje de la Directora Distrital del Comité de Damas

La CL Isela Judith Ramos de Del Bosque, hace uso de la palabra para compartir su informe, destacando el convenio de colaboración establecido con la Fábrica de Pelucas Oncológicas de Fundación Teletón. Continua con su mensaje, invitando a los Comités de Damas del





Distrito a trabajar al lado de los Leones para incrementar el impacto del servicio en cada una de las comunidades que atendemos.

Entrega de Premios y Reconocimientos

Se premió a los clubes participantes en los retos de membresía y servicio, entregando emblemas a Clubes y Comités de Damas. Se entregaron estatuillas a los acreedores al premio "Inicio Perfecto".

Juramentación y Elecciones

Se realizó la juramentación de los integrantes del gabinete y nuevos socios, así como de nuevos clubes, formalizando su integración a la organización.

El Club de Leones Parras AC fue elegido por los asistentes como sede para la segunda junta de gabinete, a celebrarse el 01 y 02 de noviembre de 2025.

Mensajes de Autoridades y Clausura

Las autoridades leonísticas en sus respectivos mensajes exhortaron a los asistentes fomentar la unidad y el trabajo en equipo, escuchando a los presidentes de clubes y participando de futuros eventos de gran relevancia para nuestro Leonismo, como son la conmemoración de los 100 años del Leonismo en México, la instalación del Museo del Leonismo en CDMX y el FOLAC 2027 que se realizará en Guadalajara.

Finalmente, el Gobernador agradeció a los asistentes e invitó a todos los Leones del Distrito a servir más, servir mejor y servir unidos para trascender. A las 13:30 horas se declaró concluida la primera junta de gabinete.

C.L. Lauro Antonio del Bosque Caballero
Gobernador

C.L. Raúi J. Cavazos Caballero Secretario